



Bravo à nos Badistes – Championnat D5, journée 1

Après des mois sans rencontre cela a fait du bien à tous de rejouer. La rencontre entre St Etienne de Montluc & Casson (Elodie, Céline, Ysaline, Vincent E, Vincent L, Sébastien) qui a vu la victoire du BC 5-3 s'est déroulée dans une très bonne ambiance et très bon état d'esprit.

Merci à l'ensemble de l'équipe de St Etienne de Montluc pour l'accueil, super ambiance !. Eh oui, à l'unanimité les coéquipiers de Casson ont tous avoué le bien fou de se retrouver pour jouer, et bien évidemment de se retrouver autour d'excellentes collations.

